



KETERBATASAN TEMPAT PARKIR MALIOBORO Lahan Kosong dan Harga Tanah Kendala Utama

YOGYA (KR) - Keterbatasan lahan parkir di Kawasan Malioboro menjadi perhatian sejumlah pihak termasuk Pemda DIY. Keterbatasan lahan kosong dan harga tanah di kawasan tersebut yang tinggi menjadi persoalan utama.

Kondisi tersebut menjadikan pengadaan lahan kosong dengan luas sekitar 1 atau 2 hektare untuk digunakan sebagai tempat parkir sulit dilaksanakan.

"Kalau untuk melakukan pengadaan lahan parkir di Kawasan Malioboro tidak mudah. Karena selain sudah cukup padat, harga tanah di kawasan tersebut juga cukup tinggi, sehingga pengadaan lahan parkir jadi sulit. Untuk menyasiasi keterbatasan lahan

parkir tersebut, Pemda DIY berupaya menyewa lahan eks Kampus UPN Veteran Yogyakarta yang kini menjadi Parkir Kertandan. Tempat parkir tersebut pun diharapkan mampu menampung wisatawan yang berkunjung ke sekitar Malioboro," kata Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X di Kepatihan, Yogyakarta, Rabu (3/5).

Sultan mengungkapkan, sejumlah upaya telah dilakukan Pemda DIY untuk memenuhi kebutuhan lahan parkir. Di antaranya dengan mengupayakan tempat parkir di Terminal Giwangan, Bandara Adisutjipto dan Terminal Jombor.

Adapun untuk mempermudah akses wisatawan dari tempat parkir tersebut ke Kota Yogya

bisa menggunakan semacam shuttle atau transportasi umum. Meski begitu, hasilnya belum bisa dikatakan optimal. Sebab kebanyakan wisatawan terpusat di Kawasan Malioboro.

Sementara itu mengenai adanya kenaikan tarif parkir legal mencapai lima kali lipat dan menjadi keluhan bagi wisatawan, Sultan menyatakan akan melakukan evaluasi. Pasalnya, pemberlakuan tarif parkir legal itu dinilai diikuti dengan tarif parkir yang ilegal.

"Memungkinkan seperti itu. Ruang itu untuk mencari duit lebih banyak bisa. Nanti kita pikirkan. Hanya masalahnya karena keterbatasan parkir, itu saja," ucapnya.

(Ria)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005